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Cidade limpa, povo civilizado. Não jogue este jornal em vias públicas.

O Ministério Mudança de Vida foi abençoado por Deus com uma mãe, uma líder, que ensina 
mulheres a serem mães conforme os princípios da Palavra de Deus, guiando-as no dia a dia ao 
caminho que leva todos ao Pai, ao Aba.
Hoje, ela não é apenas mãe de Murillo e Fernando.  Há mais de 30 anos, tornou-se como Abraão, 
a “mãe de multidões”...

...ser cheio do Espírito não é algo pontual, único, mas uma busca 
diária, constante. 
Enquanto alguns correm de um lado para o outro, tentando resol-
ver situações com suas próprias forças, o Espírito Santo nos cha-
ma: “Ei! Se você se encher e transbordar de Mim, receberá po-
der.” Esse poder nos capacita a sermos testemunhas de Cristo. 
Sem Ele não há poder para cumprir nossa missão.

A Era do Espírito Santo.
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...Minha vida estava um caos.
Na saúde, eu enfrentava um 
problema sério na coluna, nas 
mãos e sofria de insônia...
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O entendimento de cada Livro da Bíblia começa com a 

leitura do próprio Livro, ou seja, a “porta” é o texto bíblico 
em si, e a “chave” para compreendê-lo está nos primeiros 
parágrafos, em mergulhar profundamente nele. Gênesis, 
por exemplo, é o primeiro Livro da Bíblia e serve como 
“porta” para toda a Escritura. 

Ao lermos o Livro de Eclesiastes, se não estivermos 
com o espírito aberto à revelação da fé, ele pode parecer 
sombrio e até deprimente, pois foi escrito por um homem 
que experimentou tudo, se desviou do propósito e se 
encontrou envelhecido e sozinho no final de sua vida – e 
com uma vantagem: em sua época, somente Deus estava 
acima dele. Salomão, o homem mais sábio do que os sábios 
e mestres do oriente, mais famoso e rico, cuja fortuna, nos 
dias de hoje, superaria a de Elon Musk, um empresário, 
investidor e magnata da tecnologia. 

Salomão decidia quem ia viver ou morrer, assim como 
Nabucodonosor, a quem Daniel mencionou ao repreender 
Belsazar, dizendo que Nabucodonosor deixava vivo quem 
queria, honrava quem queria e humilhava quem queria. 
(Daniel 5. 18-23).

No início do Livro de Eclesiastes, logo na introdução, 
é mencionado que Salomão, filho de Davi, reinou em Jeru-
salém. No versículo 2, lê-se: “Grande inutilidade!”, diz o 
mestre. “Que grande inutilidade! Nada faz sentido!”. Na 
versão Almeida diz, “Vaidade de vaidades, diz o pregador, 
vaidade de vaidades! Tudo é vaidade”.

A palavra traduzida como “vaidade” no hebraico sig-
nifica vapor, sopro ou algo efêmero e sem substância. Esse 
termo transmite a ideia de que tudo na vida é passageiro, 
fugaz e, muitas vezes, sem sentido, quando não há propósito.

Salomão possuía sabedoria inigualável, riquezas incal-
culáveis, ouro e prata em abundância, tronos e utensílios 
de ouro puro, um palácio luxuoso, vinhas, funcionários, 
exuberantes jardins, carruagens e cavalos importados do 
Egito, além de inúmeras mulheres e concubinas – muitas 
delas princesas estrangeiras, o que acabou levando-o à 
idolatria e à sua ruína espiritual. Realizou grandes obras e 
construções, fortificou cidades e ergueu armazéns militares. 
Aventurou-se em diversos projetos e foi bem-sucedido em 
todos. Conquistou fama e prestígio mundial, de modo que 
reis e governantes o procuravam para ouvir sua sabedoria 
e firmar alianças com ele. Fez canções, provérbios... 

Salomão entrou no ramo da navegação em parceria com 
Hirão, o rei de Tiro. Essa parceria envolvia a construção 
de navios para o comércio marítimo. Eles enviavam os 
navios juntos para terras distantes, como Ofir, de onde 
traziam riquezas como ouro, prata, marfim, madeira de 
ébano e pedras preciosas. E foi muito bem-sucedido! No 

entanto, apesar de possuir, viver e desfrutar de tudo o que 
havia debaixo do sol, avaliou que o verdadeiro sentido da 
vida está em temer a Deus e guardar Seus mandamentos 
(Eclesiastes 12.13).

Ao refletir sobre a vida, viu que nada era duradouro 
ou verdadeiramente satisfatório. Observou que tanto o 
sábio quanto o tolo morrem, assim como o rico e o pobre 
perecem, e tudo o que o homem constrói eventualmente 
se desfaz. Compreendeu que, enquanto buscava apenas as 
coisas debaixo do sol, tudo foi em vão; nada fazia sentido 
depois que se distanciou do verdadeiro propósito. Vale 
lembrar que a prosperidade tem de ser com propósito!

A realidade externa de Salomão era gloriosa, mas sua 
vida interior era completamente diferente. Ao avaliar sua 
existência à luz do Espírito, ele percebeu que se envolveu 
com muitas coisas fúteis, que não lhe trouxeram felici-
dade; pelo contrário, elas deixaram um imenso vazio 
em seu coração. 

Há pessoas que já se envolveram em inúmeros relaciona-
mentos, frequentaram festas, viajaram o mundo, adquiriram 
patrimônios, acumularam riquezas, mas sobrevivem graças 
a uma caixa de remédios, pois, sem eles, não conseguem 
sair da cama, enfrentar a vida, sorrir ou dormir. A alegria 
de viver se resume a cápsulas, porque, ao longo de toda a 
vida, buscaram apenas o que está abaixo do sol. São pessoas 
que se viciaram no prazer, no conforto e se distanciaram 
do padrão bíblico, que é o padrão que funciona.

Foi o vazio que fez Salomão despertar e avaliar a 
vida dele.

Avaliemos a nossa vida e busquemos saciar nosso 
espírito com as coisas acima do sol. Jesus é a água que 
sacia e o pão que alimenta. Saciemos nossas necessidades 
com o que vem de cima, buscando, acima de tudo, o Reino 
dos Céus, e todas as outras coisas nos serão acrescentadas. 
(Mateus 6.33).

A história desse homem que teve tudo ficou registrada 
para nos mostrar que jamais nos satisfaremos se conti-
nuarmos buscando o que está abaixo do sol. Portanto, 
não busque em pessoas o suprimento para sua vida, seja 
o amor, atenção de alguém, um relacionamento ou o 
preenchimento de uma carência emocional. Nossa sede 
somente será saciada por meio do Senhor Jesus. As nossas 
necessidades mais profundas e essenciais da alma — como 
paz, propósito de vida, satisfação em projetos — só podem 
ser plenamente atendidas por Jesus. Ele é a fonte espiritual 
que sacia nossa “sede” interior. Jesus tem vida plena que 
vai além de coisas abaixo do sol.

 A Redação.
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Acima do sol. 
A chave de cada Livro da Bíblia está na porta, na introdução.



sta é a Era do Espírito 
Santo. Obviamente, vi-
vemos na dispensação 
da graça, no ministério 

do Espírito Santo, mas, se há um 
tempo em que veremos as maiores 
manifestações d’Ele, é de agora em 
diante, e nós temos de lembrar que 
somos o templo, a morada d’Ele.

Há pessoas que têm buscado 
muitas coisas, algo inferior, menor, 
em vez de concentrar suas forças e 
energia para buscar e receber tudo 
do Espírito. A promessa é clara: ...re-
ceberão  PODER quando o Espírito 
Santo descer sobre vocês, e serão 
minhas testemunhas em Jerusa-
lém, em toda Judeia e Samaria, e 
até os confins da terra (Atos 1.8). 
Enquanto alguns correm de um 
lado para o outro, tentando resolver 
situações com suas próprias forças, 
o Espírito Santo nos chama: “Ei! 
Se você se encher e transbordar de 
Mim, receberá poder.” Esse poder 
nos capacita a sermos testemunhas 
de Cristo. Sem Ele, não há poder 
para cumprir nossa missão.

Jesus precisou ser ungido com o 
Espírito Santo e poder para cumprir 
com Seu ministério. ...como Deus 
UNGIU a Jesus de Nazaré com o 
Espírito Santo e com poder, o qual 
andou por toda parte, fazendo o 
bem e curando a todos os oprimidos 
do diabo, porque Deus era com 
ele... (Atos 10.38). Quando somos 
ungidos pelo Espírito Santo e reves-
tidos de poder, vivemos nossos dias 
para levar o amor de Cristo, a vida 
que há na Palavra de Deus, mostran-
do ao mundo o que Ele pode fazer; 

levamos cura, libertação, alívio aos 
que têm sede de Deus.

Se quisermos uma grande vida, 
não podemos entristecê-l’O, pois 
Ele é uma Pessoa divina. Viver de 
maneira incoerente com a santidade 
de Deus, como mentir, irar-se des-
controladamente, proferir palavras 
torpes e amargas, isso O entristece. 
E não entristeçais o Espírito Santo 
de Deus, no qual fostes SELADOS 
para o dia da redenção (Efésios 
4.30). A presença d’Ele é a marca, o 
selo do salvo, é a garantia da salvação 
do verdadeiro crente.

Paulo alertou os crentes a vive-
rem com sabedoria, aproveitando 
bem o tempo e discernindo a vontade 
de Deus. A busca pela satisfação 
própria é como embriagar-se com o 
vinho, conforme descrito em Efésios 
5.18: E não vos embriagueis com 
vinho, no qual há dissolução, mas 
ENCHEI-VOS do Espírito... Uma 
pessoa hedonista vive para satisfazer 
os desejos da própria carne e, em 
pouco tempo, se perderá. O verbo 
“enchei-vos” é plērousthe no grego, 
e está no imperativo presente, indi-
cando uma ação contínua. Isso quer 
dizer que, ser cheio do Espírito não 
é algo pontual, único, mas uma 
busca diária, constante. 

Muitas vezes, vivo situações que 
não consigo entender o que Deus 
quer fazer, mas escolhi confiar. Afi-
nal, que tipo de confiança seria essa 
se eu precisasse compreender tudo 
o que acontece em minha vida? A 
verdadeira confiança é quando ain-
da não entendo nada, mas, mesmo 
assim, continuo crendo no agir, na 

provisão, no escape de Deus.
O texto de 1 Tessalonicenses 

5.19 diz, Não apaguem o Espírito. 
Na versão Almeida, está escrito: Não 
extingais o Espírito. Paulo advertiu 
os crentes a não resistirem ou su-
primirem a ação do Espírito Santo. 
“Apagar o Espírito” é ignorar Sua 
voz, rejeitar Seus dons ou viver de 
maneira contrária à Sua direção.

O Salmo 27, versículo 4 é uma 
das Escrituras mais profundas e ins-
piradoras da Bíblia, escrito pelo rei 
Davi. Ele expressou o desejo mais 
íntimo de seu coração em relação a 
Deus. Uma coisa pedi ao Senhor; 
é o que PROCURO: que eu possa 
viver na casa do Senhor todos os dias 
da minha vida, para contemplar 
a bondade do Senhor e buscar sua 
orientação no seu templo. Procurar 
é buscar, investigar, esforçar-se para 
alcançar algo. 

Davi foi um homem que alcançou 
grandeza terrena — rei de Israel, 
líder militar vitorioso e referência 
na história bíblica — mas, ao invés 
de se apegar ao poder e à glória 
humana, REDUZIU-SE diante de 
Deus, reconhecendo que sua maior 
necessidade era estar na presença 
do Senhor. Davi chegou ao auge do 
sucesso: venceu Golias, conquistou 
o trono de Israel, unificou o reino e 
acumulou riquezas e reconhecimen-
to. No entanto, ele compreendeu que 
a grandeza não estava nessas con-
quistas, mas em seu relacionamento 
com Deus. Diferentemente de reis 
que buscavam somente a expansão 
de seus reinos e a perpetuação do 
próprio nome, Davi desejava algo 

mais profundo: habitar na casa do 
Senhor e contemplar a Sua beleza. 

Deus chamou Gideão para li-
bertar Israel dos midianitas, mas, 
antes da batalha, Ele REDUZIU o 
exército de Gideão de trinta e dois 
mil homens para apenas 300. O 
motivo foi para que Israel não se 
orgulhasse, pensando que a vitória 
veio por sua própria força, mas para 
que reconhecessem que a vitória veio 
de Deus. (Juízes 7.2). REDUZIR 
o exército parecia uma estratégia 
ilógica. Procurar a Deus e obede-
cer-Lhe é reconhecer que Ele sabe o 
que é melhor, mesmo quando não 
entendemos. Portanto, se você RE-
DUZIR suas necessidades e buscas 
passageiras, e fizer do Senhor a sua 
maior prioridade — buscando estar 
em Sua presença para contemplar a 
Sua bondade —, você se elevará. E, 
nesse lugar de intimidade com Deus, 
até mesmo aquilo que você não pe-
diu, Ele terá prazer em acrescentar 
à sua vida.

Deus nos chama a buscá-l’O, 
a ter um relacionamento íntimo e 
profundo com Ele; buscá-l’O aci- 
ma de todas as outras necessidades. 
A teu respeito diz o meu coração: 
BUSQUE a minha face! E Ele es-
pera que respondemos: A tua face, 
Senhor, BUSCAREI (Salmo 27.8).

Muitas pessoas perguntam a 
Deus o que devem fazer, sentindo-
-se sem direção para tomar decisões 
importantes. E Deus está dizen-
do: “Busquem a minha face!”.

Vamos lembrar de Marta, que 
estava sobrecarregada, e pediu a 
Jesus que ordenasse a Maria ajudá-la, 
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mas o Senhor respondeu que Maria 
havia escolhido a melhor parte, pois 
estava focada – foco de laser – no 
que era mais importante: aprender 
d’Ele. Respondeu o Senhor: “Marta! 
Marta! Você está preocupada e 
inquieta com muitas coisas; to-
davia apenas uma é necessária. 
Maria escolheu a boa parte, e esta 
não lhe será tirada (Lucas 10. 41-
42). Numa outra versão diz, ...estás 
ansiosa e afadigada com muitas 
coisas. Embora os nossos afazeres 
são importantes, a comunhão com 
Deus deve vir antes de qualquer 
ocupação. Maria escolheu estar aos 
pés do Senhor, priorizando o rela-
cionamento com o Pai. Marta estava 
“ansiosa e afadigada” com muitas 
coisas. Havia nela uma preocupação 
excessiva com as demandas da vida, 
que nos afastam daquilo que real-
mente importa, que é a presença de 
Deus, estar cheio do Espírito Santo. 

Encontramos o Deus provedor 
em toda a Bíblia. No milagre da 
multiplicação, ao analisarmos o 
texto no original, percebemos que 
a provisão divina era um ato con-
tínuo: sempre havia mais porque 
os discípulos recebiam diretamente 
das mãos de Jesus. Muitas pessoas 
não têm experimentado esse milagre 
contínuo, esse derramar constante 
do Espírito, porque deixaram de 
segurar nas mãos de Jesus. Os pães 
e os peixes eram multiplicados en-
quanto os discípulos voltavam até 
Jesus e então distribuíam. A provisão 
acontecia conforme eles obedeciam 

e confiavam no Senhor.
Deus enviou o maná diariamente 

ao povo no deserto, mostrando que 
Sua provisão era contínua. (Êxodo 
16.4). A farinha e o azeite da viúva de 
Sarepta não se esgotaram enquanto 
ela confiava e obedecia à Palavra do 
Senhor liberada pelo profeta Elias. 
(I Reis 17. 8-16). Paulo afirmou: 
O meu Deus, segundo as suas ri-
quezas, suprirá todas as vossas 
necessidades em glória, por Cristo 
Jesus (Filipenses 4.19). Note que 
a provisão acontece à medida que 
confiamos e recebemos de Deus, 

seja em meio às dificuldades ou 
oposições. A provisão acontece na 
vida daqueles que dependem da 
Sua graça! O pouco que pegamos 
das mãos de Jesus cresce de forma 
contínua em nossa vida. 

O discurso de que tudo está 
muito caro, de que tudo está muito 
difícil, de que o governo está extor-

quindo a nação revela uma menta-
lidade escassa. Deus está pergun- 
tando: “Desde quando passei por 
crises financeiras? Eu sou o dono do 
ouro e da prata.” Todos os recursos 
pertencem ao Senhor. Minha é a 
prata, e meu é o ouro, diz o Se-
nhor dos Exércitos (Ageu 2.8). Em 
nenhum momento Deus deixou 
de socorrer, suprir os Seus. Medite 
nestas Escrituras: Filipenses 4. 19; 
Salmo 23; Mateus 6. 31-32; Salmo 
34.10; Isaías 41.10. 

No milagre da multiplicação dos 
pães e peixes, registrado em João 

6.5-9, Filipe e André revelaram uma 
mentalidade escassa ao reagirem 
diante da falta de recursos para ali-
mentar a multidão. Filipe mostrou a 
Jesus uma fé limitada, ao perguntar 
onde comprar pão para alimentar a 
multidão: “Duzentos denários não 
comprariam pães suficientes para 
que cada um recebesse um peda-

ço!” Filipe quis dizer que, mesmo 
se tivessem uma grande quantia de 
dinheiro – duzentos denários –, isso 
não seria suficiente para alimentar 
todos. Ele revelou uma visão estrei-
ta das possibilidades, baseando-se 
apenas no que é fisicamente visí-
vel e disponível. André disse: “Está 
aqui um rapaz que tem cinco pães 
de cevada e dois peixinhos; mas o 
que é isto para tantos?” Ele também 
apresentou uma visão de escassez 
ao perceber que os poucos recur-
sos disponíveis – cinco pães e dois 
peixes – seriam insuficientes para 
alimentar uma grande multidão. 
Eles consideraram a situação sem 
levar em conta o poder de Deus 
para prover, como seria revelado 
no milagre de Jesus.

Que aprendamos com o Senhor 
a buscar primeiro o Reino de Deus 
e confiar que Ele proverá o que for 
necessário para a nossa vida. Mas 
buscai primeiro o Reino de Deus, 
e a sua justiça, e todas estas coisas 
vos serão acrescentadas (Mateus 
6. 33). Entendamos de uma vez por 
todas que as preocupações excessivas 
criam obstáculos; no entanto, quem 
prioriza a Deus terá suas necessida-
des supridas e viverá o melhor ano de 
sua vida, até então! ENCHA-SE do 
Espírito continuamente e desfrutará 
de um destino glorioso!

Eu abençoo sua vida em nome 
de Jesus.

Bispa Cléo Ribeiro Rossafa.
Líder Espiritual do Ministério Mudança de Vida
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se você reduzir suas necessidades 
e buscas passageiras, e fizer do 

Senhor a sua maior prioridade — 
buscando estar em Sua presença 
para contemplar a Sua bondade 

—, você se elevará.



ste é um ano de gran-
des transformações. 
Para comprová-las,  
tire uma foto sua agora, 

para que, ao final, ao se olhar, mal 
consiga se reconhecer diante da 
grandiosa obra que Deus realizou 
em sua vida. 

Para que uma pessoa passe por 
transformações, ela precisa de uma 
fé viva, resistente, ousada, pois é 
isso que a fortalecerá. Sem a visão e 
o espírito certo, sem a graça e o favor 
de Deus, haverá somente insucessos 
e frustrações. Continuar sendo a 
mesma pessoa, com o mesmo es-
pírito, a mesma visão e os mesmos 
resultados fracassados, tenho certeza 
de que não é o que você deseja – e 
para crescer, é necessário alimen-
tar-se, tanto espiritualmente quanto 
fisicamente, ou seja, ingerir coisas 
novas, um alimento robusto em seu 
interior. É o odre novo que suporta 
as pressões! O odre velho já atingiu 
o limite de sua elasticidade. No en-
tanto, há uma chance de um odre 
velho tornar-se apto para receber 
coisas novas: ser mergulhado na 
água – que representa a Palavra de 
Deus, o Espírito Santo – e ser ba-
nhado no azeite – que é a unção, um 
revestimento de poder para suportar 
as pressões e circunstâncias da vida. 

Vamos lembrar que a palavra 
profética para este ano é funda-
mentada na passagem em que Jesus 
transformou água em vinho. Do 
ponto de vista científico, transfor-
mar água em vinho instantanea-

mente exigiria uma manipulação 
extraordinária da matéria em nível 
atômico e molecular. Isso está além 
da capacidade da química conven-
cional e da biotecnologia atuais. O 
relato bíblico fala de algo sobrena-
tural, que foge às leis conhecidas 
da natureza. 

Entramos num tempo de acele-
ração de processo e multiplicação 
– e ninguém é mais especialista do 
que Jesus na multiplicação! 

O vinho Romanée-Conti, da Bor-
gonha, França, é um dos mais caros 
do mundo, com garrafas variando 
de US$ 20.000 a US$ 500.000, de-
pendendo da safra e raridade. Suas 
videiras de cinquenta a cem anos 
produzem uvas concentradas, mas 
o vinho leva de trinta a cinquenta 
anos para atingir seu potencial má-
ximo. Após envelhecer em barris 
de carvalho por dezoito a vinte e 
quatro meses, o vinho ainda precisa 
de dez a vinte anos para atingir o 
auge, fazendo com que safras excep-
cionais só alcancem sua perfeição 
após décadas. O processo total, des-
de o cultivo até o envelhecimento, 
pode levar cinquenta a cem anos 
ou mais, tornando-o uma obra de 
arte enológica. 

Aqueles que abraçarem o espí-
rito da palavra profética para 2025 
crescerão anos à frente de quem 
não estiver aberto a uma renovação 
mental. Para que a aceleração e o 
crescimento aconteçam, continuar 
fazendo a mesma coisa não é inte-
ligente. Assim, o primeiro passo é 

refinar o foco, estabelecer o que 
fará e o que não fará parte da sua 
vida, removendo inutilidades e 
rompendo limites. É um tempo 
de crescimento exponencial, o que 
significa crescer várias vezes, mul-
tiplicando-se o tempo todo.

Nós precisamos de um tempo de 
preparação – como os bons vinhos –, 
que é o investimento no crescimento 
interno, ou seja, é a pressão interna 
que nos fortalece para suportar 
as pressões da vida; é essa pressão 
interna que nos permite viver o 
sobrenatural de Deus.  

Enquanto os servos enchiam as 
talhas de água a pedido do Senhor, 
eles estavam colocando a matéria-
-prima para a transformação em 
vinho. Da mesma forma, ao se nutrir 
da Palavra de Deus, você abastece 
seu interior com a matéria-prima 
necessária para que Ele transforme 
seus sonhos em milagres concretos 
e alegrias palpáveis na sua vida. O 
problema de muitas pessoas é que, 
diante das pressões, acabam sendo 
esmagadas, achatadas, porque não 
se encheram de Deus; as talhas estão 
vazias. ...enchei-vos do Espírito... 
(Efésios 5. 18). Com isso, deixam 
de viver uma vida extraordinária 
para a qual Deus as chamou para 
viver. É por causa desse vazio de 
Deus que não vivem as transforma-
ções, o crescimento exponencial, a 
aceleração e a multiplicação; pelo 
contrário, estão estagnadas. 

Consegue visualizar uma gar-
rafa pet vazia? Agora, imagine essa 

garrafa sendo pisoteada por alguém. 
Assim somos nós quando estamos 
vazios, secos de Deus. Quando nosso 
coração está vazio, árido do Espírito 
Santo, as pressões, as oposições e os 
problemas surgem para nos achatar 
e nos deformar, assim como uma 
garrafa pet esmagada. Porém, ao 
nos enchermos da Palavra, do Es-
pírito Santo, tornamo-nos pessoas 
poderosas, como uma garrafa cheia, 
que dificilmente será esmagada; 
mesmo que tentem nos pisar ou 
esmagar, não conseguirão. Ninguém 
pode sucumbir uma pessoa cheia 
do Espírito Santo, cheia de poder e 
unção! Essa é a diferença de quem 
está vazio e cheio de Deus. A pres-
são interna de uma garrafa cheia 
de água, por exemplo, a permite 
suportar qualquer pressão externa; 
a garrafa continuará cheia, não 
importa o que aconteça.

Transformemos nosso espírito 
e fortalecemos nossa fé. Que nos 
enchamos cada vez mais do Espírito 
Santo e coloquemos, a cada dia, mais 
pressão interna em nosso interior. 
Só assim nos tornaremos homens, 
mulheres, pessoas poderosas em 
Deus. 

Decida hoje encher-se do Es-
pírito e da Palavra de Deus, e você 
viverá transformações, crescimentos, 
aceleração de processos e multipli-
cações!

Que Deus o abençoe, em nome 
de Jesus. 

Bispo Maurílio Ribeiro Junior.

Pressão interna: o que todos precisamos 
para suportar as pressões da vida.

E
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Histórias de Vida
Jesusa: Cheguei ao Ministério 

Mudança de Vida em janeiro de 
2014, no primeiro dia dos “Meus 
Projetos de Conquistas”. No início, eu 
não entendia muita coisa, mas, com o 
passar do tempo, fui compreendendo 
a Palavra de forma revelada. Eu era 
uma pessoa triste, possuía compor-
tamentos depressivos e carentes. 
Não sabia que existia uma vida além 
daquela que eu sempre vivi: cheia de 
altos e baixos, conformada com as 
situações, como o estado de saúde 
da minha filha.  

Por ter perdido minha mãe muito 
cedo e sofrido tentativas de estupro 
diversas vezes, desenvolvi uma gran-
de instabilidade emocional.  

Conforme a Palavra de Deus foi 
entrando em meu coração, passei a 
colocar em prática as direções re-
cebidas, principalmente dentro do 
meu lar. Deus trouxe luz as minhas 
trevas e comecei a enxergar coisas 
que precisavam ser mudadas. Fui 
liberta da carência emocional, da 
tristeza e daqueles sentimentos que 
me deixavam para baixo. Jesus curou 
minhas emoções infeccionadas! De-
pois que conheci o Senhor, passei a 
ter uma vida plena, cheia de sonhos 
realizados e muitos testemunhos 
para a glória d’Ele.  

Um dos primeiros milagres que 
vivi foi a cura da minha filha. Ketlyn 
sofria de bronquite asmática. Ela 
usava bombinha para auxiliar na 
respiração sempre que a crise surgia 
e dependia de vários medicamentos. 
Antes de conhecer a fé viva em Jesus 
no Ministério Mudança de Vida, 

quase todos os domingos eu passava 
no hospital, pois era o único dia em 
que não trabalhava, e as crises que ela 
tinha eram muito fortes. Após cerca 
de quatro meses no Ministério, im-
pulsionada pelo Espírito Santo, usei 
a fé e me desfiz dos medicamentos. 
Ela foi curada para a glória de Deus, 
a ponto de ficar praticamente dois 
anos sem pegar uma gripe.  

Recentemente, tive uma grande 
realização: sair do aluguel e adquirir 

meu imóvel próprio. Comprei meu 
apartamento na planta, e a entrega 
das chaves estava prevista para janei-
ro de 2024. No entanto, meu desejo 
era que a entrega fosse feita antes. 
Determinei que isso aconteceria 
durante o Propósito dos 52 Dias 
de 2023, e assim foi. O Senhor fez 
além do que eu sonhava, cuidando 
dos mínimos detalhes: um aparta-
mento planejado, com decoração e 
móveis do jeito que eu queria, em 
um condomínio agradável e com 
área de piscina.  

Na minha vida profissional, eu 

estava há seis anos em um trabalho 
que me deixava muito descontente. 
Estava indecisa sobre sair, pois era 
um emprego “garantido”, e minha 
família dependia de mim. Com base 
numa direção que saiu do altar, dei 
um passo de fé e Deus abriu uma 
porta de emprego em que traba-
lho menos dias na semana com o 
mesmo salário do anterior. Assim, 
posso dedicar mais tempo a Deus e à 
minha família, o que era um desejo 

da minha filha.  
Hoje sou avó e tive a experiên-

cia de o Senhor me revelar sobre a 
gestação e o sexo do bebê antes do 
ultrassom. É como diz a Palavra: 
Deus revela Seus segredos àqueles 
que O temem (Salmo 25.14).  

Vejo a glória de Deus em vários 
momentos da minha vida, por meio 
da fé e rompimentos. Criei meus 
filhos dentro dos princípios do Se-
nhor, incentivando-os a servirem e 
amarem a Deus. É maravilhoso vê-los 
encaminhados e felizes, vivendo seus 
próprios testemunhos. Sou uma 

mulher plena, para a glória de Deus! 
Ketlyn: Tenho dezesseis anos 

e estou no Ministério Mudança de 
Vida desde os cinco anos de idade. 
Cresci aprendendo os princípios 
da Palavra de Deus. As direções 
vindas do altar tem forjado minha 
fé, estruturando a mulher que estou 
me tornando. Desde os seis anos, eu 
tinha o desejo de servir na obra de 
Deus. Aos nove anos, comecei a ler 
os livros da bispa, começando por 
“Desperte o Gigante Chamado Fé”. 
Mesmo sendo tão nova, lembro-me 
do quanto fui impactada pelos en-
sinamentos da bispa.  

Fui ensinada a priorizar a Deus 
em tudo! Nunca viajei em época de 
propósito; pelo contrário, sempre 
me dispus a servir na obra, tanto 
no louvor quanto no Ministério 
Infantil.  Tive desafios e enfrenta-
mentos, mas, por ter aprendido a 
colocar em prática as direções do 
altar e tomando as decisões certas, 
hoje vivo o melhor tempo da minha 
vida. Vejo o agir do Senhor até nos 
momentos mais difíceis!  

Certa vez, meu cartão de crédito 
foi roubado, e, com meus dados, foi 
feita uma dívida que se transformou 
em uma “bola de neve”. No entanto, 
foi através dessa situação que Deus 
realizou uma grande obra. Quando 
tudo aconteceu, tomei a decisão de 
me fortalecer ainda mais na fé. Isso 
alavancou meus estudos e minha vida 
profissional. Quando descobrimos a 
dívida, minha mãe ficou aflita, ten-
tando parcelar o valor, pois ela não 
tinha condições de pagá-lo naquele 

Por ter perdido minha mãe muito 
cedo e sofrido tentativas de estupro 

diversas vezes, desenvolvi uma 
grande instabilidade emocional. 

(Jesusa)

  Não sabia que existia uma vida além daquela que eu sempre vivi:  cheia de altos e baixos... (Jesusa)
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Histórias de Vida
momento. Orei ao Senhor para que 
Ele abrisse uma porta de trabalho para 
que eu pudesse ajudá-la. Consegui um 
emprego como assistente administrati-
va em uma boa empresa, com pessoas 
dispostas a me ensinarem. Eu não 
tinha conhecimento de informática e 
programação, mas o Senhor me deu 
graça para aprender com facilidade, 
e consegui quitar a dívida.

Sempre estudei em escola públi-
ca, e meu sonho, desde pequena, era 
estudar em um colégio particular. 
Mesmo trabalhando eu não conse-
guiria honrar com o valor integral 
da mensalidade. Durante um culto, 
a bispa falou pelo Espírito Santo 
que pessoas seriam favorecidas por 
Deus com um dia do Seu favor. E 
a Palavra se cumpriu em minha 
vida! O Senhor chegou com o Seu 
favor. Deus usou alguém para me 
favorecer, completando o valor da 
mensalidade. Consegui entrar em 
um colégio particular cristão de 
excelente ensino. Quando entrei no 
colégio, enfrentei novos desafios. 
Senti-me atrasada nos estudos, pois 
não conhecia os conteúdos, o que 
resultou em um desempenho ruim 
nas primeiras provas. O diabo quis 
me convencer de que ali não era meu 
lugar. Lembrei-me de uma palavra 
que a bispa liberou no altar: “Aque-
les que chegaram por último vão 
passar na frente dos que chegaram 
primeiro”.  

Motivada pela fé, não me aba-
lei. Eu sabia o que havia plantado 
em Deus. Sempre fui dedicada aos 
estudos e passei a me empenhar 

ainda mais. Pedi ao Senhor que me 
ajudasse. Muitas vezes, eu chegava 
do trabalho às 18h30 e estudava até 
as 2h da madrugada. Não aceitei 
tirar notas baixas novamente. O 
Senhor encheu-me de favor! Na 
semana seguinte, quando saíram os 
resultados das provas, fiquei entre as 
melhores da sala. Por conta do meu 
bom desempenho e dedicação, fui 
surpreendida ao ganhar o prêmio de 
Mérito Bimestral. Fiquei muito feliz!  

No final do ano, há uma premia-
ção para os melhores trabalhos do 
Ensino Médio. Eu queria participar. 
Falei ao Senhor que não precisava 

ganhar, só queria ser chamada, e 
Ele fez com que eu fosse chamada. 
Fiquei extasiada, na expectativa para 
o evento. No grande dia, muitas coi-
sas aconteceram para me desanimar: 
acordei doente, não consegui me 
arrumar como gostaria e, para piorar, 
meu vestido manchou. Novamente, 
o diabo tentou colocar mentiras 
na minha mente. Mas Deus estava 
realizando uma grande obra! Para a 

glória d’Ele, fui uma das ganhadoras 
do prêmio. Quase não acreditei, 
pois eu era uma improvável: havia 
estudado quase a vida inteira em 
escola pública e, em menos de um 
ano naquele colégio, consegui me 
destacar para a honra e glória do 
Senhor Jesus!  

Tudo isso aconteceu por inter-
médio da frase da bispa da qual 
tomei posse: “Aqueles que chegaram 

por último vão passar na frente dos 
que chegaram primeiro”. Embora 
os desafios fossem grandes, nunca 
aceitei me vitimizar. Não é porque 
eu trabalhava e estudava que eu ti-
nha uma “desculpa” para tirar notas 
baixas. Eu fui com a mentalidade 
de que Deus me colocou ali para 
ser excelente. Se Ele havia realizado 
aquele sonho de estudar em um co-
légio particular, eu decidi que daria 

o meu melhor e faria a minha parte 
no que fosse preciso.  É a visão que 
o Ministério Mudança de Vida nos 
passa: precisamos ser excelentes em 
tudo o que nos é confiado. Como a 
bispa diz, quando lá fora falarem 
daqueles que fazem parte do Minis-
tério Mudança de Vida, que sejam 
coisas que glorificam a Deus.  

Eu entendi que preciso ser espe-
lho. Não queria que os professores 
suspeitassem que eu trabalhava, 
pois, recebendo tanto de Deus, en-
tendi que tinha ali uma responsa-
bilidade ainda maior. Algo que me 
surpreendeu ainda mais no dia em 
que ganhei a premiação foi quando 
uma das professoras me disse que 
eu era muito elogiada entre os pro-
fessores. Glorifiquei a Deus, pois 
estava cumprindo meu propósito.  

Muitas vezes, podemos nos es-
quecer dos nossos sonhos, mas o 
Senhor não esquece. Deus realizou 
além daquilo que eu havia sonhado, 
antes mesmo de terminar o Ensino 
Médio. Tudo o que aprendo com 
a Palavra levo para a minha vida; 
ela é a minha base para tudo o que 
tenho que ser. Levo muito a sério o 
fato de que todo lugar onde chego, 
estou representando o Ministério 
Mudança de Vida. Estou muito feliz 
e realizada, para a glória de Deus!

Jesusa Mamani e a filha Ketlyn.

  Não sabia que existia uma vida além daquela que eu sempre vivi:  cheia de altos e baixos... (Jesusa)

Muitas vezes, podemos nos esquecer 
dos nossos sonhos, mas o Senhor não 
esquece. Deus realizou além daquilo 

que eu havia sonhado... 
(Ketlyn)



Estou no Ministério Mudança 
de Vida desde 2021, e, de lá para cá, 
tem sido um ano melhor que o outro, 
para a honra e glória de Deus. Vivi, 
tenho vivido e experimentado o Seu 
poder e uma nova alegria em todos 
os sentidos.

Inicialmente, quando cheguei, 
minha vida estava um caos. Na saúde, 
eu enfrentava um problema sério na 
coluna, nas mãos e sofria de insônia. 
Busquei em Jesus a cura, libertação e 
a obtive. Eu, que não podia andar de 
salto, hoje não necessito de medica-
ção. Nas mãos, fui curada enquanto 
fazia a obra de Deus. Fiz um propósito 
com o Senhor: conforme lavasse os 
utensílios da Igreja, seria curada, e 

assim aconteceu. Quanto à insônia, a 
cura veio ao assistir ao programa da 
bispa. Aprendi que não poderia mais 
aceitar aquela situação. Decidi usar a 
fé e parei de tomar os remédios. Fui 
curada, e hoje meu sono é tranquilo, 
a ponto de precisar colocar o alarme 
para despertar.

Dentre tantas mudanças, a prin-
cipal foi interior. Eu era muito or-
gulhosa e dependente de imagem. 
Colocava as pessoas em primeiro 
lugar na minha vida, o que causava 
muitos travamentos. Porém, à me-
dida que a Palavra foi entrando, fui 
recebendo as direções do altar e dos 
programas, o Senhor me deu clareza 
e me transformou.

Na área profissional, após 25 anos 
trabalhando como CLT, realizei um 
grande sonho: abrir meu próprio 
negócio. Incluí esse objetivo nos Meus 
Projetos de Conquistas para 2023 e, 
orando, jejuando, perseverando e 
confiando em Deus, em maio de 2024, 
realizei o sonho de uma vida! Aquela 
que um dia foi improvável, filha de 
pais muito humildes, que não tinham 
condições de comprar roupas novas 
e, muitas vezes, dependia de ganhar 
roupas de parentes, hoje crescida 
espiritual e ministerialmente e com 
a própria loja de roupas. Nem nos 
meus maiores sonhos eu imaginava 
o quanto Deus me abençoaria.

Tenho inúmeras responsabilida-
des, como a maioria das mulheres, 
mas aprendi, no Ministério, a prio-
rizar o Senhor e a família. Não abro 
mão da minha vida com Deus. Acor-
do bem cedo, tenho meu momento 
de oração, faço a leitura da Bíblia, 
assisto aos programas da bispa Cléo, 
do bispo Murillo e do bispo Maurílio. 
Faço as declarações de poder todos 
os dias, participo das intercessões 
e ainda faço o “Ponto de Luz” na 
minha loja, e tem sido uma grande 
bênção. Vejo o fluir do Senhor até 
mesmo na administração da minha 
rotina, dando-me capacidade de fazer 
mais coisas em menos tempo, além 

de servir no Ministério Infantil. Não 
me sentia capaz, mas entendi que 
não eram pelas minhas forças ou 
capacidades, mas sim pelo Senhor! 
É gratificante receber os relatos dos 
pais sobre o quanto os filhos têm se 
desenvolvido por meio do trabalho 
realizado, inclusive aquelas crianças 
que necessitam de acompanhamento 
especial. Vemos os frutos nas nossas 
crianças, que pedem para fazer as 
orações, participam ativamente e, 
muitas vezes, insistem para que os 
pais estejam na Igreja.

Tenho prazer em servir a Deus no 
Ministério Mudança de Vida. As pes-
soas, muitas vezes, ficam receosas de 
se doarem devido às responsabilida-
des. Porém, quero incentivá-las a não 
terem medo. Muito pelo contrário: 
sou prova do cuidado de Deus na mi-
nha vida. Lembro-me de um sábado 
em que houve evangelismo. Fechei 
minha loja para poder cooperar na 
obra, e o Senhor surpreendeu-me 
com um grande faturamento naquele 
mês, muito superior ao que seria se 
tivesse permanecido aberta.

Sou uma pessoa feliz, realizada 
e grata por ser um instrumento nas 
mãos do Senhor! Glórias a Deus!

Cristina Costa, com o marido  Lou-
rival e o filho Luiz Henrique.
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Nem nos meus maiores sonhos eu imaginei o quanto Deus me abenço- 
aria! (Cristina)

ProjetoSemeadores
Deus dá semente ao que semeia! 

Transborde no Reino de Deus. Plante a boa semente na boa terra. 

Ministério Mudança de Vida
e-mail: pix@mudancadevida.org 

CNPJ: 01.503.491.0001/56
Bradesco
AG: 0132
Conta Corrente: 504112-0

Bank Of America
Ministério Mudança de Vida Corp
Tipo de Conta: Checking
Nº da Conta: 898155187734
ACH Routing Number: 063100277

Para pessoas 
residentes nos EUA

Para pessoas 
residentes no Brasil

Regions Bank
Life Change Ministry Corp
Número da Conta Corrente: 
0350542257
Código de Roteamento (ABA): 
062005690

Transações 
internacionais (Brasil e 
demais países)

Itaú
AG:0421-0
Conta Corrente: 02087-6

*Para Utilizar o Pix, é necessário 
abrir a área do PIX dentro do 

aplicativo do seu banco e clicar 
na opção para pagar em Pix.

Dizime e oferte pelo PIX.

Também por transferência digital

TRANSFERÊNCIAS VIA ZELLE

dizimo@mudancadevida.org
zelle@mudancadevida.org
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Ser mãe é ter a visão e a missão de preparar a base de uma nova geração para 
o futuro, é dar a vida e identidade a novos seres. E não há nada neste mundo 

que se compare ao amor de Deus, exceto o amor de uma mãe.
Deus, o Todo-Poderoso, escolheu o ventre de uma mulher, Maria, a agracia-

da, para trazer a salvação ao mundo. 
O Ministério Mudança de Vida foi abençoado por Deus com uma mãe, uma 
líder, que ensina mulheres a serem mães conforme os princípios da Palavra 
de Deus, guiando-as no dia a dia ao caminho que leva todos ao Pai, ao Aba.

Hoje, ela não é apenas mãe de Murillo e Fernando.  Há mais de 30 anos, tor-
nou-se como Abraão, a “mãe de multidões”: mãe de crianças, jovens, homens 
e mulheres, idosos. Mãe de mães, que, por intermédio de sua sabedoria, têm 
aprendido o que é ser mãe e a ter uma mãe. Faltam palavras para expressar o 
quão bondoso Deus tem sido com todos, ao transformar a Cléo, uma mulher 
com fino quilate de caráter, na mãe de uma Nação — ou, melhor, de gerações 

— pois seu legado jamais será apagado!

Feliz Dia das Mães, mamãe águia!

Uma homenagem do Jornal Folha Vida Hoje a todas as mães!
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A s enfermidades físicas são 
o reflexo de um coração 
aflito. Sentimentos como 
a amargura, o rancor, a 

inveja ou traumas não tratados são a 
porta de entrada para o sofrimento. 
São emoções infeccionadas que, 
somatizadas, resultam em doenças 
e fragilidade. Porém, a Palavra de 
Deus nos orienta sobre como cui-
dar e guardar o nosso coração. O 
coração aflito deprime o espírito, 
mas a palavra bondosa o anima 
(Provérbios 12.25). 

O medo, as incertezas deste tem-
po que vivemos têm levado muitas 
pessoas à depressão, ao isolamento 
e à dependência de medicamentos, 
buscando escapes para fugir da rea-
lidade da vida. Em casos extremos, 
algumas buscam a saída na morte. 
No entanto, quero dizer-lhe que há 
esperança! Há um caminho para a 
cura e a restauração – esse caminho 
é Jesus Cristo. Deus é o Médico 
dos médicos. Ele Se importa com 
as suas dores e tem o poder de res-
taurar completamente aqueles que 
confiam n’Ele. 

Note que as pessoas têm procu-
rado respostas e soluções em lugares 
errados: buscam no mundo, em 
outras pessoas, em remédios e tera-
pias aquilo que só podem encontrar 
em Deus.

O profeta Jeremias falou sobre a 
condição de sofrimento do povo de 
Israel e a restauração feita por Deus. 
Assim diz o Senhor: ‘Seu ferimento 

é grave, sua ferida, incurável. Não 
há quem defenda a sua causa; não 
há remédio para sua ferida, que não 
cicatriza (...) Mas eu restaurarei a 
sua saúde e curarei as suas feridas’, 
declara o Senhor (Jeremias 30.12-
13 e 17). Ele disciplina aqueles que 
ama, mas também oferece cura e 
restauração àqueles que se arrepen-
dem e confiam n’Ele.

O salmista disse: “Ele cura os 
corações despedaçados e trata dos 
seus dolorosos ferimentos.” (Salmo 
147.3). Ou seja, independentemente 
da sua dor, seja ela física, espiritual 
ou emocional, Deus tem a cura, a 
saída para você.

A fé ativa o milagre, e milagres 
não acontecem por acaso: eles são 
o resultado da fé viva em ação.

A Bíblia está cheia de exemplos 
de pessoas que mudaram suas his-
tórias por meio de um ato de fé. 
Ana, após anos de sofrimento e 
esterilidade, teve sua oração atendida 
quando decidiu se levantar e buscar 
ao Senhor. O cego de Jericó recebeu 
a visão, porque persistiu em clamar 
por Jesus, mesmo quando tentaram 
fazê-lo calar. Ezequias, diante da 
sentença de morte, virou-se para 
a parede e orou com fervor. Como 
resposta, Deus lhe concedeu mais 
quinze anos de vida. Portanto, se 
Deus operou milagres na vida dessas 
pessoas, Ele também pode operar na 
sua! Porém, é preciso dar um passo 
de fé. Ele fez no passado e faz hoje 
de novo!

Creia, porque a sua cura já foi 
conquistada na Cruz do Calvário. 
A enfermidade não faz parte dos 
planos de Deus para sua vida. Jesus 
pagou um alto preço pela sua cura e 
libertação: “Certamente Ele tomou 
sobre si as nossas enfermidades e 
sobre si levou as nossas doenças 
(...) Pelas suas feridas fomos cura-
dos.” (Isaías 53.4-5). Isso significa 
que a sua vitória já foi conquistada! 
Apenas creia e tome posse dessa 
verdade. Você tem autoridade em 
Cristo, portanto, aceitar a doença, as 
enfermidades, como parte da vida é 
anular o Sacrifício de Jesus. Eu lhes 
dei autoridade para pisarem sobre 
cobras e escorpiões, e sobre todo o 
poder do inimigo; nada lhes fará 
dano (Lucas 10. 19). Antes do Sa-
crifício de Jesus, o homem não tinha 
poder sobre o mundo espiritual, 
mas após a Sua ida à Cruz, fomos 
revestidos de autoridade para vencer 
o pecado, enfermidades e qualquer 
obra do mal.

Cure o seu coração com atitudes 
gratas, e suas enfermidades e emo-
ções serão curadas. Vamos lembrar 
que a ingratidão é a raiz da amar-
gura. Isso quer dizer que, quando 
desenvolvemos um coração grato, 
encontramos paz, saúde, uma vida 
plena. Bendiga o Senhor, ó minha 
alma, e não se esqueça de nenhum 
dos seus benefícios. Ele perdoa todos 
os seus pecados e cura todas as suas 
doenças (Salmo 103.2-3).

A Palavra de Deus tem direção 

para todas as áreas da nossa vida. 
Dessa forma, se quiser viver a cura 
de todas as mazelas emocionais, 
espirituais e físicas, cuide de seu 
coração. A paz de espírito dá saúde 
ao corpo, mas a inveja corrói como 
câncer. (Provérbios 14.30).

Entregue sua vida completa-
mente a Deus. Perdoe, libere mágoas 
e sentimentos nocivos. Declare a 
Palavra de Deus sobre suas emoções. 
Comece seu dia fazendo declarações 
poderosas, e encerre-o agradecendo 
por tudo que o Senhor lhe propor-
cionou. Leia a Palavra, medite nas 
Promessas; elas são vivas e eficazes! 
Busque ter um relacionamento ín-
timo e pessoal com Deus. Tenha 
atitudes gratas e generosas. 

A hora da sua cura é agora! 
Creia nisso! Seja qual for a sua dor 
ou enfermidade, o Senhor tem cura 
para você. Ele quer restaurar sua 
saúde, sua alegria e a harmonia no 
seu lar. No entanto, a decisão de crer 
e buscar é sua. Jesus já pagou um 
alto preço pela sua vitória. Cabe a 
você levantar-se em fé, perdoar, ser 
grato e confiar n’Ele. Tome posse 
desta promessa hoje: “Eu restau-
rarei a sua saúde e curarei as 
suas feridas”, declara o Senhor 
(Jeremias 30.17).

Deus tem um novo tempo, uma 
nova alegria para você. Levante-se 
em fé e viva o seu milagre, em nome 
de Jesus!

Bispo Rodrigo Martins 

A cura para os enfermos: Um chamado 
à fé e à restauração!
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REUNIÕES DO MINISTÉRIO MUDANÇA DE VIDA 
UMA PORTA SEMPRE ABERTA!

Encontre uma Igreja próxima de você em: mudancadevida.com/enderecos

Às 9h, 15h e 18h

DOMINGO
REUNIÃO DAS PRIMÍCIAS PARA A FAMÍLIA DE DEUS

"E, se as primícias são santas, também a massa o é..." Romanos 11.16

Sede São Paulo: Rua Taquari, 995 - Mooca/SP

QUINTA: PROJETO CASA FIRME 
2h Relacionamento com Deus | 7h Servos e Discípulos

QUARTA: PROJETO CASA FIRME
7h Homem Forte | 9h Mulher Sábia | 12h Pais e Filhos 

15h Cura Sentimental | 19h30 Cultivo Familiar - Shalom
23h Jovens Diamantes

SEXTA
REUNIÃO DO DEUS QUE SARA

Às 7h, 9h, 15h e 19h30
"...Ele Levou..."

TODO TERCEIRO SÁBADO
300 VALENTES

"Homens de verdade mudam o mundo", às 15h

TODO SEGUNDO SÁBADO
JOVENS DIAMANTES

“Levantando um Exército de Davis”, às 15h

SÁBADO
8h Evangelismo

SEGUNDA
REUNIÃO DO MELHOR DA TERRA

"Eliaquins - Aqueles Que Deus Levanta e Sustenta"
Às 7h, 9h, 15h e 19h30

TERÇA
DIA DO ACONSELHAMENTO

Dia dedicado à clínica pastoral

Reuniões às 7h e às 19h30

FORTE E CORAJOSA
PRIMEIRO SÁBADO DO MÊS

Dia 7 de junho, às 15h

•  São Paulo - 102,1 - Adore Mais FM:  
De 2ª a 6ª, das 12h às 14h, e às 18h. Aos domingos, culto 
ao vivo, às 9h.

• Presidente Prudente - 100,7 - Hits FM:  
   Diariamente, da meia-noite às 3h.

Canais de TVRádio

•  TVC BAURU NET CANAL 13:  
2ª a 6ª, 11h e 14h; aos sábados, às 14h, e aos domingos, às 11h.

• TV RIO PRETO: 
   Diariamente, às 11h30min.

Programação do
Ministério Mudança de Vida no Rádio e na TV 

com bispa Cléo Ribeiro Rossafa
• SÃO PAULO: 
São José do Rio Preto - 46.1
Presidente Prudente - 27.1

• MINAS GERAIS:
Passos de Minas - 4.1 

• RIO DE JANEIRO:
Volta Redonda - 43.1

ACESSE  
PELO APP:

TV ADORAR HD 24H



Você tem a totalidade de Cristo.

A
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sociedade moderna en- 
frenta uma crise silenciosa 
e profunda: a perda de 
identidade. Vemos ho-

mens presos à insegurança, mulheres 
desequilibradas, jovens perdidos, 
sem rumo e crianças abandonadas 
emocionalmente. A nossa identidade 
foi dada por Deus quando Ele disse 
que fomos feitos à Sua imagem e 
semelhança, e não por nossos pais e 
sociedade. Porém, por várias razões, 
a perdemos ao longo da vida. Então 
disse Deus: “Façamos o homem 
à nossa imagem, conforme nossa 
semelhança” (Gênesis 1. 26).

Em Colossenses 2.9 e 10, está 
escrito que, assim como Cristo tem 
a totalidade de Deus em Si mesmo, 
nós, ao crermos n’Ele também assu-
mimos essa plenitude. Isso quer dizer 
que a totalidade de Cristo está aí den-
tro de você! Isso é muito poderoso!  
Pois em Cristo habita corporalmente 
toda a plenitude da divindade, e, 
por estarem nele, que é o Cabeça 
de todo poder e autoridade, vocês 
receberam a plenitude. A plenitude 
e totalidade de Cristo em mim se 

manifestarão no dia a dia, pois de 
mim transbordará aquilo que foi de-
positado em meu interior. Isso quer 
dizer que, quando aceitamos Cristo 
Jesus e descemos às águas batismais, 
anunciamos publicamente nossa 
decisão de recebê-l’O como nosso 
Salvador, no entanto, será no dia a 
dia que revelaremos se somos d’Ele 
ou não. E vimos e testemunhamos 
que o Pai enviou seu Filho para ser 
o Salvador do mundo. Se alguém 
confessa publicamente que Jesus é o 
Filho de Deus, Deus permanece nele, 
e ele em Deus (I João 4. 14 e 15). 

Nosso caráter será provado dian-
te das dificuldades no casamento, 
das tentações da vida, das pressões 
no trabalho e de diversas situações 
em que nossa carne nos impulsio-
nará à incredulidade, à teimosia, ao 
desequilíbrio e até à desistência. No 
entanto, quando nos apropriamos 
de Escrituras tão vivas e poderosas 
como essas, devemos nos encher de 
força e autoridade para enfrentar 
qualquer tipo de pressão que tente 
nos desviar do propósito. Afinal, 
os problemas não vêm para nos 

destruir, mas para nos promover.
Ao assumir minha identidade em 

Cristo, devo adotar a mesma postura 
que Jesus teve diante das situações: 
uma atitude firme, séria, convicta, 
de excelência e total confiança no 
Pai celestial.

Ao longo da nossa vida, o diabo 
nos apresenta inúmeras circunstân-
cias contrárias, tentando desconfi-
gurar essa identidade tão poderosa. 
O mundo insiste em dizer que ho-
mens não devem agir como homens, 
que mulheres não devem agir como 
mulheres, que devemos aceitar as 
doenças, as separações, a miséria e 
o fracasso como parte inevitável de 
uma vida dura, difícil e sem brilho. 
O diabo quer nos fazer acreditar que 
a nossa vida se resume a enfado e 
cansaço. Mas isso é uma mentira! 
A vida com Cristo — enfrentando 
os desafios como Ele, falando como 
Ele, lidando com as dificuldades 
como Ele e, sobretudo, pensando 
como Ele — nos permitirá atravessar 
cada etapa com esperança, sorrindo 
para o futuro.

A Palavra de Deus, em nenhum 

momento, nos promete uma vida 
de facilidades, mas nos assegura 
que temos poder, que somos feitos 
à imagem e semelhança de Cristo 
e que carregamos em nós o poten-
cial de refletir a plenitude d’Ele em 
nossa vida. Quando assumimos esse 
lugar de identidade e propósito, 
ocupando o protagonismo que nos 
foi concedido, viveremos o máximo 
do potencial que o Senhor preparou 
para nós.

Que assumamos hoje a totalidade 
de Cristo. Lutemos e creiamos que 
fomos destinados a uma vida gran-
diosa e poderosa. Não aceitemos 
nada menos do que uma vida que 
realmente valha a pena. Não nos 
conformemos com nada inferior a 
uma família abençoada e resultados 
extraordinários.

Você tem a totalidade de Cristo, 
portanto, seja implacável!

Que Deus abençoe a sua vida 
poderosamente, e que trabalhe todos 
os dias para fazer de cada dia um 
dia especial! Até a próxima edição!

Bispo Murillo Rossafa


